



## **L'infortunée a consommé du poisson ajouté dans son repas, 24h avant son retour en France.**

*«Le ministre du Commerce, Luc Magloire Mbarga Atangana Atangana est en deuil. Et le plus difficile c'est qu'il a assisté en personne à l'agonie de sa fille. En effet, sa fille résidant en France est arrivée au Cameroun dimanche dernier pour rendre visite à sa famille. Un séjour prévu pour une semaine. Elle devait quitter le Cameroun vendredi soir. Jeudi elle décide de sortir pour dire au revoir à ses copines. A son retour, ce sont les maux de ventre et vomissements. Pris de panique elle est directement transportée à l'hôpital du Jourdain à Yaoundé. Les médecins détectent un empoisonnement. Luc Magloire Mbarga Atangana est au chevet de sa fille. Les médecins se sont déployés comme ils pouvaient et d'après leurs conclusions le poison était très fort. Elle est décédée finalement dans la nuit de vendredi à samedi », rapporte notre confrère Boris Bertolt.*

## **Le poison...Une affaire banale au Cameroun**

Patrick Mouaffo, Onana, Peguy, Karen Knowles, Wontchuang (père et fils), Viviane Simeu, André Njiawouo Marcel Tatiana Tchoubou, toutes ces personnes ne sont plus de ce monde. Elles ont été [emportées par des poisons](#) ajoutés à leurs repas ou leurs boissons par des proches.

Les victimes se recrutent essentiellement dans les rangs des ressortissants camerounais en provenance de l'étranger pour des congés au pays. [L'empoisonnement au Cameroun](#) est devenu le sport favori des aigris. La multiplication des cas impose une sensibilisation des populations surtout en cette période des fêtes de fin d'année.